



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

150° Período Legislativo
*Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sandwich del Sur y de la defensa y el
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.*

Proyecto de Declaración

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su más profundo
pesar por el fallecimiento del Campeón Mundial de Boxeo Horacio Accavallo y el
pésame a sus familiares y seres queridos.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

150° Período Legislativo

*Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.*

FUNDAMENTOS

Horacio Acavallo -"Roquiño" para sus allegados- fue uno de los más grandes campeones mundiales de boxeo que ha dado nuestro país. De contextura pequeña y gigante de corazón, tuvo una dura infancia junto a cuatro hermanos juntando cartones en el barrio denominado "La Quema".

Además de boxeador, desempeñó varios empleos a lo largo de su vida, como botellero o payaso, adquiriendo una enorme facilidad para los negocios, lo que le permitió capacitarse para vender su imagen, siendo un verdadero adelantado en aquella época.

Fue campeón Mosca del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) y de la Asociación Mundial de Boxeo (AMB), en una época en la cual solo existían esas dos entidades y se disputaban en ocho categorías. Conseguir una oportunidad por el título del mundo era una verdadera epopeya. Fue el segundo campeón mundial argentino- el primero había sido Pascual Pérez- alcanzando la gloria por primera vez al vencer el 1 de marzo de 1966 en Tokio al japonés Katsuyoshi Takayama.

El 11 de octubre de 1968 Horacio Accavallo se retiró del boxeo con el título del mundo en su poder, culminando su carrera con 83 combates realizados, de los cuales obtuvo 75 triunfos (34 por nocaut), dos derrotas y seis empates.

Una faceta menos conocida es la de actor: En 1968 formó parte de la película "Destino para dos" y en 1980, en la primera edición de los Premios Konex, recibió un Diploma al Mérito como uno de los 5 mejores boxeadores de la historia en Argentina.

Acavallo venía batallando contra el Alzheimer hacía más de 12 años, con un desmejoramiento notorio en su salud en la última parte, que lo obligó a permanecer internado en una clínica de recuperación neuronal. Su hijo, junto a la Asociación Gama y la agencia Amén Argentina, estaba preparando la quinta campaña de "No colguemos los guantes frente al Alzheimer", que iba a contar con



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

150° Período Legislativo
*Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.*

un festival de boxeo con duelos amateurs y profesionales, además de un sentido homenaje hacia su padre.

Tenemos mucho para decir de alguien que desde muy abajo, con trabajo y disciplina, llegó a la cima y brilló en los cuadriláteros más importantes del mundo. Una figura destacada del deporte internacional. Su humildad y su vida solidaria son una muestra de la riqueza de la que era poseedor.

Por todo lo expresado, es que pido a mis pares que acompañen la aprobación de esta iniciativa.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos